

令和3年12月21日

・杉並区立中瀬中学校 学校運営協議会【令和3年12月】・

中瀬中学校 学校運営協議会

会長 篠原 宣武

・令和3年12月11日学校運営協議会の概要・

1. 新型コロナ感染者数の低水準が続き、授業・諸行事は順調に進められています。

① 2年生校外学習（鎌倉）1年生フレンドシップスクール（飯盒炊飯）も順調に終わりました。

3年生の子育てプラザでの乳幼児体験 1年生の世界規模での自然環境に関する授業（講師佐々木洋氏 プロナチュラリスト NHK ダーウィンが来た！に出演）なども興味深い内容です。

② 道徳授業地区公開講座（12/13）では、「子どもの貧困」をテーマとして異学年集団のグループワークが行われました（司会 Active Learners 米元洋次氏 講師公益財団法人「あすのば」代表理事 小河光治氏）。時宜を得たテーマと思われます。

③ 杉並駅伝では男女ともに優勝（男子3連覇女子初優勝）しました。快挙です。

年明け後のスキー教室や修学旅行などの宿泊学習が、予定通り出来ることを期待します。

本格的冬季に向かい感染防止対策継続、更にはオミクロン株状況などの慎重な見極めが必要です。

2. 新標準服の制定に向けて作業が進み始めています。

生徒・保護者の意見を集約している段階では、ブレザー・チェックのボトム が人気のようです。

業者からのデザインプレゼンを受け、学校関係者・地域の小学校保護者などにも参加いただく投票で絞り込みが行われる予定です。

3. 校舎改築計画で来年6月から校庭に仮設の校舎と体育館の工事が始まります。部活については近隣の学校のご協力を頂きながら分散実施、来年度以降 授業・行事・部活にかなりの工夫を要します。来年度の卒業式は都立穂ヶ丘高校体育館を借りて行う予定です。

*旧校舎取り壊し前に「音楽室の見学」を望まれる地域の方々がおられるようです。

ご希望の方は学校にお申し出くださいとのこと、 Welcome のようです。

以上

【補足】

1, 運営協議会に先立ち、生徒会役員とCS委員の懇談会を行いました。生徒は役員に就いて1か月ですが、中瀬生徒憲章で宣言された「生徒主体の中瀬中を作る」に強い意欲を持っているようです。生徒夫々は個人的には「勉強・部活と生徒会業務のバランス」に苦慮しているようで・・役員として充実した期間を過ごし、その経験が夫々の将来に大いに役に立つことを期待したいと思います。

2, 道徳授業地区公開講座（異学年集団のグループワーク）及び終了後の講師と司会者を囲んでの懇談会（PTA研修会）にCS委員も参加しました。タイムリーなテーマへのワークの結論は纏められ「学校通信」でレポートされること、生徒がどんな捉え方をしたかに関心を持ちます。年2～3回テーマを変え行われる異学年グループワークは、生徒には極めて良い体験と思われます。

運営協議会予定 次回：令和4年1月11日（月）14:30～

以降 2月7日（月）・3月14日（月）いずれも 15:00～

(CS広報 月刊版)